

Un millième de millimètre !

Un millième de millimètre ! C'est la taille du virus qui s'est glissé, tel un grain de sable, dans les rouages de notre civilisation. Un millième de millimètre, et toute notre vie économique, politique, sociale s'est brutalement enrayée. Un millième de millimètre et toutes nos certitudes, nos assurances, nos garanties vacillent ... Nous appartenons à l'un des sept pays les plus riches du monde et pourtant nous nous retrouvons confrontés à une vulnérabilité insoupçonnée, inimaginable encore le mois dernier ! Comment ne pas évoquer le psaume 8 qui dit si bien la grandeur de Dieu et la petitesse de l'homme : "*Qu'est-ce que l'homme pour que tu penses à lui ?*". Nous sommes soudain invités à une grande humilité dans notre conception de l'homme, de sa place dans l'univers, de son rapport à Dieu ... Mais, si petits que nous soyons, Dieu *prend souci de nous*, dit le psaume, et avec Lui, nous pouvons oser des actes de grandeur : en dévouement, en partage et en solidarité. Nos temps se prêtent à cette présence attentive à l'autre, sous des formes nouvelles et sans mesure !

Une laïque engagée